

## *Lettre de la résidence Artistique de Fadmadart à Paris - Mai 2024 n° 4*

**Jeudi 16 mai 2024** : vernissage de l'exposition de Fadmadart à l'Espace Ségur- Paris

Le grand jour est arrivé, place au vernissage de l'exposition organisée par l'association K-droz pour présenter au public parisien le travail de Fadmadart.

Avant même l'heure du démarrage, les premiers visiteurs arrivent et peuvent tranquillement contempler les œuvres et échanger avec l'artiste.

A partir de 18h30 une soixantaine de personnes est présente et après une introduction musicale par le célèbre chanteur et musicien malagasy Berikely, il est temps de procéder aux discours. Pierre Chirouze, président et fondateur de l'association artistique K-droz introduit l'exposition, puis c'est au tour de Jean Marc Introvigne, commissaire de l'exposition et à l'origine de ce beau projet de revenir sur le contexte de cette action. Fadmadart, plus à l'aise pour s'exprimer au travers du dessin que dans un discours devant autant de personnes, revient sur son parcours, ses sources d'inspiration et son implication en tant qu'animateur dans l'association KIDY Percu qui agit pour que tous les enfants à Antsiranana (son lieu de résidence) aient accès à des activités socioculturelles car c'est essentiel pour leur construction personnelle et l'évolution du territoire.

Aux vues des retours positifs et du monde présent, ce vernissage est un franc succès et nous espérons qu'il en sera de même de l'événement musical fusion percussion-accordéon qui sera organisé le 24 mai à partir de 18h. Jusqu'au 28 mai tous les jours de 16h à 20h.



**K-droz** Association Artistique

